
Municipio trabajará el bienestar en las mascotas con agrupaciones
animalistas de la comuna 

Una nueva instancia de participación y colaboración, busca generar un espacio para avanzar
en temáticas destinada al cuidado y protección de los animales en la comuna.

Tras una reunión realizada en alcaldía entre la autoridad comunal, la Agrupación Adepa
Proanimal y Fundación Alma Animal Peumayen, acordaron iniciar una nueva alianza con el
municipio que comience desde cero, basada en la confianza de un trabajo coordinado para
la generación de nuevas políticas locales en torno a esta temática.

Anuncio Patrocinado

Entre los contenidos que se abordaron en la oportunidad, las agrupaciones aclararon varias
de sus dudas, principalmente formas de financiamiento, subvención y fiscalización cuando
se presenten situaciones de maltrato animal.
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La relación con el municipio se plasmará a través de la Unidad de Medioambiente, con
quienes se comenzó un trabajo para optimizar los procesos de denuncia en temas de
maltrato animal, además de entregar cupos de esterilización a las agrupaciones. De igual
forma se pactó realizar visitas a los lugares donde funcionan estas iniciativas destinada la
atención de animales, principalmente maltratados y abandonados por la comunidad.

En este sentido, Priscila Castillo Arredondo, presidenta de la Agrupación Adepa Proanimal
Quillota, señaló que fue una reunión bien productiva que permitió conocer mejor los
procesos de cada uno para avanzar en una mesa de trabajo.

“Se va comenzar de cero a trabajar con don Oscar Calderón y Medioambiente, creo que
generar confianza es lo principal y para eso nos han ofrecido herramientas de la cual
nosotros estamos bastante tranquilas y contentas, yo creo que desde hoy vamos a generar
unión, lazos y bueno, una reunión que se esperaba, por mi parte pude decirle todo lo que
pensaba, todas las dudas que tenía y fueron todas respondidas. La mayoría de la gente que
conoce mi trabajo, no he tenido mucha confianza con las autoridades, pero yo creo que
vienen nuevos tiempos, nuevas actitudes y nueva disposición” enfatizó Castillo.

Por su parte Andrea Hernández, fundadora de la Fundación Alma Animal Peumayen de
Quillota, quien tiene alrededor de 40 perros y 15 gatos a su cuidado, indicó que es
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importante el trabajo colaborativo para lograr avances en este tema, y conocer bien cuáles
son las facultades de cada organismo.

“Me pareció bien la reunión, estuvo bien amplia, nos escucharon que era lo que nosotros
necesitábamos y nosotros también aclaramos muchas dudas que también era muy
importante, ya que lamentablemente en el tema de las redes sociales se tergiversan muchas
cosas, entonces se lograron muchos acuerdos y sacamos hartas dudas, fue bastante amable
y amigable todo, así que estamos contentos. Ahora vamos a comenzar a trabajar todos los
animalistas, ya sean fundaciones o ONG, y las personas que son naturales la verdad, porque
hay mucho rescatista que no tiene fundación y refugio, pero la idea es que trabajamos en
mesas de trabajo entre todos para poder lograr en lo que todo queremos que no hayan más
animales sufriendo en la calle en Quillota, sobre todo en los sectores rurales” expresó la
representante de la Fundación.

La autoridad comunal, Oscar Calderón Sánchez, destacó la disposición de los participantes
para avanzar en una política destinada al bienestar animal, que permita cumplir con los
estándares para que un animal o mascota viva con las condiciones adecuadas a su entorno,
como también su cuidado y atenciones de salud correspondientes.

“Muy contentos por el resultado de la conversación, estamos presentando lo que es nuestra
propuesta de tenencia responsable de mascotas, bienestar animal como la hemos
denominado y que está dentro de nuestro programa de trabajo, por eso nos estamos
reuniendo con organizaciones no gubernamentales, fundaciones y cualquier tipo de
organismo que vaya en esa dirección hacia el cuidado animal, hacia la tenencia responsable
de mascotas, hacia el bienestar como concepto animal en general” puntualizó el alcalde.

Finalizada la reunión, la autoridad comunal acentuó este modelo de trabajo social con la
comunidad, que permite la participación y el compromiso de ambas partes, avanzando de
forma más rápida hacia los objetivos que se plantean. “Compromiso de trabajar en conjunto
para que el concepto de la unión hace la fuerza sea una realidad, con eso llegamos a más
lugares, por eso somos más eficientes, por eso podemos llegar a tener mejor impacto, y ese
fue el acuerdo en general que hoy día tenemos”.

 

 

y tú, ¿qué opinas?


